



学校通信

えがおのさくらっ子

令和6年6月10日

寒川小学校

No. 7



たくさん学んで、たくさんの楽しい思い出ができました！

6年生－修学旅行5月30日・31日(木・金)広島方面

1日目は、三島食品工場見学、広島平和公園・平和記念資料館・伝承者さんの講話、平和集会、お好み共和国での昼食、ホテルでの夕食バイキング、野球観戦(広島 vs. オリックス)、2日目は、豪華な朝食バイキング、宮島(厳島神社・宮島水族館)、鳥居屋でのヒレカツ弁当、みろくの里の日程でした。たくさんの体験、学びの詰まった有意義な2日間でした。どこに行っても、気持ちのよいあいさつが元気にでき、しっかり話が聞け、時間や公共のマナーを守って行動し、すばらしかったです。

特に、平和資料館内でお話をしてくださった伝承者の土屋様からは、「寒川小学校の子どもたちが自分に真剣なまなざしを向け、一生懸命聴いてくれたのでとてもうれしかった。」と帰校後にもうれしいメールをいただきました。実際に、現地に行って学ぶことの大切さやその効果を改めて感じています。広島で学んだことを基に、さらに学習を深めていきたいです。皆さんからたくさん褒めていただけた誇れる6年生です。最高学年としての自覚も高まり、さらに学校をリードしてくれることと楽しみです。



5年生－新宮少年自然の家6月4日・5日（火・水） 自然の中で、元気いっぱい活動しました！



5年生は、初めて、親元を離れて、友達と2日間、生活を共にし、協力し合って活動する宿泊学習に行きました。「自分のことは自分です！自分に任された仕事をしっかりとやり遂げる！」自覚と責任感の育った2日間だったと思います。

1日目は、まずは登山。励まし合い、助け合って登りました。頂上の風のさわやかさと、すがすがしい達成感を味わうことができました。夜のキャップファイヤーの炎は、楽しい出し物やダンス、友の笑顔と共に、きっと一生心に残ることでしょう。2日目は、竹細工、飯盒炊さん、川遊びでした。準備の早い5年生はなんでも時間内にでき、たっぷり活動する時間を確保できました。いいお天気ではありましたが、まだ、川の水は冷たかったようです。どの活動も、その時その時を大切に、一生懸命活動し楽しんでいました。あっという間の2日間に感じたことでしょう。お世話になった方々に感謝の気持ちを持って、伝え、生活できた2日間でした。これからの生活につなげてくれることでしょう。



社会科見学4年生－中田井浄水場見学

3年生－寒川漁港見学・海浜公園清掃活動

4年生は、6月5日(水)に、市のマイクロバス2台で中田井浄水場に行きました。水道をひねればいつでも出されるきれいな水、私たちの生活になくってはならない水は、いったいどこから、どのような工程を経て、私たちの所まで届いているのか、浄水場の皆さんのお話をお伺いしたり、実際に水がきれいになるところを見せていただいたり、ろ過する実験をさせていただいたりして学習しました。学んだことを社会科の学習や生活の中で生かしていきましょう。



3年生は、6月7日(金)に、寒川っ子サポーターのご協力をいただいて、地域の産業である寒川漁港の見学をしました。漁船や穫れる魚の種類など関心を持って学習していました。その後は海浜公園まで足を運び、みんなでお弁当を食べたり、砂浜で遊んだり、清掃活動をしたりと、地域の良さをたくさん知ることができ、地域を大切にする社会見学になりました。

